

Le Septentrion

Réunion statutaire n°977 du 22 juin 2020
Passation des pouvoirs - Réunion avec épouses

L'actualité du club

28 membres présents, soit un taux de présence de 85%

Invités: Christophe Bera, et Stéphane et Hélène Lorriaux présentés par Guillaume. Stéphane et Hélène ont 4 enfants de 23 ans, 17 ans et des jumeaux de 12 ans. Stéphane est opticien gérant de Optical center, rue nationale à Dunkerque.

Au total nous sommes 52 à table, répartis en tables n'excédant pas 10 couverts, distanciation sociale oblige.



Au menu ce soir :
Cassolette de Saint Jacques aux asperges
Tournedos sauce béarnaise
Egyptien aux fraises.

Edelzwicker, Domaine Schirmer 2017
Le B par Maucaillou 2016

PASSATION DES POUVOIRS

Discours du Président

“ Je vous souhaite la bienvenue à notre 977^e réunion, qui, pour moi, sera la dernière en tant que Président. Présidence qui a été perturbée par deux événements graves : Le premier en décembre 2019, la découverte de ma maladie, le deuxième en mars 2020, le COVID 19. Suite à cette crise sanitaire le fonctionnement de notre club Lions Force 9 s'est arrêté jusqu'à ce jour.

La passation de Présidence est un moment privilégié qui nous permet de faire le point sur les actions menées et entreprises, qui sont le reflet du dynamisme de notre club. Malheureusement, et suite aux annonces gouvernementales, de nombreuses actions et manifestations ont dues être annulées : je ne citerai que le goûter au Relais des Moères, la marche gourmande sur la digue de Malo, la journée du diabète, le ball trap et bien sûr la homard feast.

A titre personnel, je voudrais en tout premier remercier les membres de mon bureau qui m'ont accompagné, soutenu. Merci de m'avoir transmis votre force et m'avoir donné ce courage pour combattre cette maladie. Merci à Philippe, notre secrétaire, qui a fait un travail remarquable pour maintenir le lien pendant cette pandémie. Cela a permis à chacun d'entre nous de recueillir les informations venant du club et du district. Merci à Luc qui a su maintenir les comptes à jour. Merci à Eric, notre chef du protocole, qui a su nous organiser nos deux dernières statutaires accompagné de



l'équipe du Jardin du Soubise, et cela malgré les restrictions. Un grand merci aux membres des différentes commissions et à leurs épouses pour leur efficacité et leur implication dans la réussite des manifestations organisées durant mon mandat. Je pense à la Chapelle du Carnaval, qui grâce à la présence de tous a été une belle réussite.

Voilà, ainsi s'achève mon année de présidence. Je souhaite à chacun d'entre vous une excellente soirée, et à mon ami Charles, notre nouveau Président, une année riche en événements."

Place aux remise d'insigne et au transfert des attributs du Président.



La parole au Président élu

Charles nous présente son programme de l'année à venir sous 3 thèmes : Le lions club est avant tout une force d'humanité en action, action sociale bien entendu. Et comme le dit Victor Hugo " *Une force qui va* ". mais ce n'est pas parce que l'on fait du social qu'il faut être triste. Préservons notre convivialité et continuons nos animations. Le troisième thème est orienter vers la culture.

Et de conclure son intervention par " *Je suis pour la mixité de gens de différents horizons avec le même discours et la même volonté du don de soi*" et la présentation de son bureau, avec remise des insignes. Eric et Luc poursuivent leur mandat respectivement au protocole et aux finances. Philippe Rogez succède à votre serviteur au secrétariat. Enfin Yves assurera le poste logique de Past-président mais également celui de Vice-Président.



Charles a également souhaité intégrer dans son bureau le Responsable de la communication, Pierre Landay.
Sans oublier la traditionnelle remise de fleurs aux épouses des membres du bureau sortant.



Prochaines réunions

Nous arrivons à la période d'été et aux réunions avec épouses. Au mois de juillet les réunions sont prévues le dimanche midi :

Le dimanche 5 juillet chez Sylvie et Yves, autour d'un barbecue

Le dimanche 19 juillet chez Pascale et Eric

Pour le mois d'août nous recherchons encore des organisateurs pour les dates du
dimanche 2 midi ou lundi 3 au soir
dimanche 16 midi ou lundi 17 au soir

Je vous remercie tous d'avoir consacré quelques instants à la lecture des comptes rendus de cette année 2019-2020. J'espère que vous y avez retrouvé avec plaisir les informations du club. Et je remercie tout particulièrement Philippe d'avoir bien voulu prendre ma succession. Malgré les contraintes sanitaires toujours en vigueur je vous souhaite de passer un excellent été.



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9